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二見校区まちづくり協議会 第 5回執行役員会 議事録
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一 …1)開会あいきつ              (4ヽ 山会長)

新型コロナウイルスの変R称がまた資延をしてきています.特においサイヽを中,N_Fかりを

見せています 出口が見えたらトンネルに人リウイ:κコロナの3密生活はまたまだ続きます.

ll祭りはどうなるのか?初詣までも自粛になってしまうのか?次々と変果するウイルスとの戦
いに・lまれます.行きつけの飲み屋さんは持ちこたえられるのか頭をよぎります

2)iF連合まち協の連絡事項&報告               (4M鮨 会長 )

今月12日 に■員会が 19日 に理事会が予定さllています.式次第を見てないので内容は,かりません

か来月報告をさせていただきます

3)昨霊流 し」について S tl1 5日 (口

“

日)午哺1711～ 午後 71時   (小口会長 )

0集合時い1午前7時 本音
`役

員い樅区のイヽ表&ゴ漱 量

“

進委員)は市民センター市|こ集合

にトラ2台で器イオを進0ます また現地には,''181キ疇′当する白治会長は集合して設営の

準価に協力をお願いします 終わり次,一度解散します

0供物の受枷 キ員は1・後2時から5峙迄 11:年よりもJけ問短縮します.

C各自治会従

“

者名の報.・    ≪,1紙資ll》

各自治会の

「

業に従事して頂く方のお名前を入れております修正があればお願いします

4)「 [兄の夏まつりJについて             (イ ベント行事部会長 )

.0協
贅金のお願|,こ廻つています 諸経費に充当した後は景品にまわさせていただきます.

② 花火は近日に入荷します
.0子

どもの集まれる場チは3が所(観

“

寺駐車場 御厨1睡束駐車場 西二見公民館駐車場)を

用意しています.
.0故

送鋤 のある自治会は,嗽の内容で3回放送をして下さい また役員は地域の見守りに
ご協力願います 消防回にも協力をお願いしております

5)賊 老会長こ念品Jについて                  (4ヽ 山会長 )

明●市から今・Fの敬その回は対象者に記念品の柿|1企が使えるとの事から先月の役員会で協議

してタオルをお波しすることに決まりました 配市にあたり白治会

"の

対象著を確定しなければ

ならないのでその確定作業と贅内の大書の内容を確定しなければなりません 対象者は,見校区

で約 1800名おられます./f々 1割増ですが そろそろ団班の11代 に入つて来るので夏に大1幅 に

増えるかもしltま せん.白 治会への末力i入著も合める必要があり ■計までのIll間が少ないので

進められるところは事務局で進めさせていただきます 名権は近々層く予定.
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6)「 まちづくり員1画書」について              (小 山会長 市コミ)

9月位から本拮|●に進められるように準備をしています

まちづくり,1画普lt成に協力をしてもらえるメンパーの募集の案llを 8月 2,同 には各自治会に

配布できるように口昴|を,Lめ ます

また問い合わせが来た場合の想定trr間書を別詢(の ようにr成 しております

+1約が多いと思われますが よろしくご1/力 をお願いいたします  .・に若い 11ヽの人材
`L掘

を

この1幾会につなけることが出来ましたらと願つています

7)まちナビAKASHlへの旭城情報等のアッアについて      1苛 日広報担当)

自治会長さんにも知 つていただきた く簡単に説り]を させてもらいます.,lill参 照

8)各部会か らの報告について

部会
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事 &活動予定 (各部会長

'0広報部会                      01口 部――長)

古いメン′`-2名のl11スがあり8月 末頃に

'「

会を瀾やlし ます り!石市のホームベージの中にまちづく,

の活動を紹介するネットスペースが設|ナ らオtていますが 二見接区は更新されていないので広報部4と

して活動情報を哉せてい0た らいいなと話し合つております
.②

自治会部会                     (|1田 部会長)

1●十流tが
'(1'に `わ

るように1治会で /1カ したい
.0健

康推進部会                      (岸 部会長)

丼にあ りません

① イベン晰 事部会                   (柴 翻
`会

長)

rfつ●建 格の ところで12■ をしま し■ので

'Jtt tま

す

⑤ 環境整備 術t推 211部会               (力 ●1部会長)

十にあ りません

0防犯 防雛 進部                   (絹 川部会長)

特にありません

'0子育て支援部                      は 部会長)

今年度は 3学期曖から活動再開をする予定です。 フクチン接種が完了したらと考えています

0高齢著支援部   ⇒ 該当組織の活動なし  体吉F¨

9)そのlL

エリ|ケ 島まち3が′し
'(イ

^ツトを実J芭 しました

10)開 会 にあた り

(山 係長)

(網川副会長 )

本国はご出席ありかとうこざいました。コロナウイルスの感染が気になるところでは

ございますが 来月は執行役員会となりますので評議委員輌治会長)さ んにおかれま

しては 10月会合の出席よろしくお願い致します.

次同執行役員会開催 (予定)令f13年 ,月 9 Fl(木 )18時 30分～

(場所:二見市民センター 西館2略第 会議室)

つ


